



Les Lambert père et fils confirment leur succès de l'an passé

VOSGES CLASSIC

A LA FIN, C'EST LAMBERT QUI GAGNE !

↳ L'ESSENTIEL :

- ◆ Liste des engagés vite pleine
- ◆ Chronométrage Blunik
- ◆ Road-book au mètre près
- ◆ Nombreux changements de moyenne
- ◆ Rapport qualité-prix imbattable

Quel final ! Trois équipages se tiennent dans un mouchoir de poche et ce n'est qu'à l'issue de la dernière ZR que le vainqueur est connu : Patrick et Joseph Lambert comme l'an passé.

On peut l'annoncer sans ambages, le Vosges Classic concocté par Jean Conreau et toute son équipe d'Oscar Racing est devenu l'épreuve de référence de la moitié Nord de la France,

voire au-delà aux dires de certains. Et au vu des engagés chaque année plus nombreux et venus de toute la France, la notoriété de l'épreuve n'est plus à faire. En sus des traditionnels Rémois, Parisiens,



Philippe Bauer et Gauthier Brignon y ont cru jusqu'au bout.



Philippe et Sylvie Baradel à l'attaque dans Corcieux.